



六郷小だより



取手市立六郷小学校
学校だより 第2号
令和7年4月15日発行

令和7年度「六郷小学校入学式」が行われました！ ～12名のすてきな新入生が入学しました～

先週、4月9日（水）、令和7年度「六郷小学校入学式」が行われました。

12名の新入生は、ご臨席いただきました取手市・中村修市長様をはじめ、ご来賓の皆様と保護者の皆様に見守られながらの式でした。かわいらしくも堂々とした入退場の姿や、元気いっぱいの呼名での返事、式でのしっかりとした態度は、大変立派でした。

すでに、入学式から3日目が経ちました。大きなランドセルを背負いながらも、お兄さんやお姉さん、家族の方と一緒に元気に登校する1年生、一つ一つ新しいことを覚えながら頑張る姿が印象的です。休み時間も、友達と元気いっぱい遊び、給食も楽しくおいしく食べています。

学校長の式辞では、始業式で話した児童に大切にしてほしい3つのこと「あいさつ・やさしさ・がんばり」について話しました。新たに70名となった「六郷っ子」。全職員で力を合わせ、児童一人一人を大切に日々の教育活動に努めてまいります。今後とも、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



保護者の皆様へ

PTA 授業参観 19日（土）

※月曜日課、お弁当持参となります

◆PTA 授業参観 13：00～13：45

*当日の授業については、別途お知らせします。

◆PTA 総会 14：10～（体育館）

◆学級懇談会 14：50～（各教室）

～お待ちしております！～